

Gobernación de Cachapoal entrega indumentaria a “Vigías del Patrimonio”

Escrito por Gety Pavez Vldal
Miércoles, 25 de Julio de 2012 21:54 -



Más de 50 jóvenes provenientes de diversos colegios de Rancagua, se encuentran capacitándose en materias de cuidado y conservación patrimonial, para de esta forma incentivar a los estudiantes a conocer la historia y reseñas existentes en la capital regional y sus alrededores.

El proyecto implementado por la Gobernación de Cachapoal, corresponde a una iniciativa presentada al 2% de Cultura del Fondo de Desarrollo Regional, una vez que la idea surgiera del Comité Técnico Asesor de la Gobernación. Los jóvenes ya se encuentran participando de diversas actividades, entre ellas, estuvieron presentado su trabajo a los escolares que visitan la exposición del Museo Interactivo Mirador que se encuentra al interior del Gimnasio Hermógenes Lizana, en Rancagua.

En sesión del Comité Técnico Asesor, cada Director de Servicio y Seremis que participaron, en conjunto con la Gobernadora de Cachapoal, le entregaron la indumentaria a los 50 niños y jóvenes que integran el equipo de “Vigías del Patrimonio”. Cabe destacar que el proyecto se está llevando a cabo en el Colegio Cuisenaire de Rancagua, en el cual también participan estudiantes del Colegio Manual Rodríguez, Colegio Manso de Velasco, Colegio Isabel Riquelme y Colegio Wipple School.

Marie Jeanne Lyon, Gobernadora de Cachapoal, expresó que, “le estamos entregando a los jóvenes la indumentaria apropiada para que continúen con su trabajo, para que de esta forma se sienta aún más comprometidos con la labor de conservación que se está realizando con ellos”. Agregó además que, “esta iniciativa nació en las mesas de trabajo del Comité Técnico Asesor, mediante la labor multidisciplinaria y comprometida de los diferentes servicios públicos. El objetivo es que nuestros niños tomen conciencia de la importancia que tiene nuestra cultura regional, y a que la vez puedan replicar a sus pares todo lo aprendido en este proyecto”.

Iván Muñoz, Rector del Colegio Cuisenaire, expresó que, “la idea es poder difundir la importancia de nuestros elementos patrimoniales y por otro lado también poder contar que existen jóvenes que están trabajando por este tema que es tan relevante para nuestra historia”. También dijo que, “el proyecto consta de fases, en prima instancia se capacitará a 50 alumnos de 5 colegios, y una vez que esto termine, los jóvenes visitarán sitios patrimoniales y lugares de interés de la Provincia de Cachapoal. Luego de estos comienza la labor de

Gobernación de Cachapoal entrega indumentaria a “Vigías del Patrimonio”

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 25 de Julio de 2012 21:54 -

difusión en otros establecimientos educaciones, juntas de vecinos, clubes de adultos mayor, entre otros”.

Ximena Melo, Alumna del Colegio Cuisenaire, destacó que, “gracias a lo que estamos realizando podemos enseñarles a nuestros compañeros que tenemos que cuidar el patrimonio, pues tenemos que resguardarlo para nuestro futuro”.